



Diputados reaccionan a declaraciones del presidente sobre iniciativa de las fuerzas armadas

Luego de que el primer mandatario afirmara que seguirá enviando iniciativas para ampliar el plazo de las fuerzas armadas en labores de seguridad pública hasta lograr que se apruebe, diputados de oposición señalaron que esto confirma que hubo 'mano negra' desde Palacio Nacional, donde se dictaron las órdenes para promover esta propuesta. Mientras tanto, y luego de pedir licencia la priista a su cargo como diputada federal, la priista Yolanda de la Torre -quien presentó la iniciativa- negó conocer al presidente.

https://drive.google.com/file/d/1GktRfubsf1yKys_j6Dd4TGwgTZdxQ8j3/view